



COMPARTIR TUS IDEAS ES IMPORTANTE

Existen numerosas definiciones acerca del término innovación y numerosos aportes teóricos en torno a este fenómeno. Pero en sí, el término innovar etimológicamente proviene del latín **innovare**, que quiere decir cambiar o alterar las cosas introduciendo novedades.



También se basa en dos conjuntos de conceptos que guían la recolección y el análisis de los datos. El primer conjunto proviene de un modelo del proceso de innovación llamado modelo de **'selección de aprendizaje'**; el segundo conjunto se deriva del **análisis de las redes sociales**. Estos dos conjuntos de conceptos hacen parte de la historia de la innovación y ayudan a apreciarla como un proceso revolucionario impulsado por ciclos de aprendizaje empírico. La experimentación y el aprendizaje involucrados en este proceso revolucionario conducen a la generación de la novedad, seguido de su selección y promulgación.



Durante este proceso, las tecnologías toman mejor forma, en el sentido de que funcionan mejor. Así mismo, inicia el hecho de compartir ideas y procesos para que así todos ganen. **Esto quiere decir que cuanto más información se comparta, más ideas se desarrollarán y mejores soluciones se hallarán para el crecimiento de la compañía.**



Por eso es tan importante llevar siempre consigo el ADN INNOVADOR, porque nos lleva a un intercambio intenso de experiencias. En MABTEC, unidad de I+D+i del grupo MAB INGENIERÍA DE VALOR, estamos comprometidos a apoyar la innovación, claro ejemplo de ello es nuestro equipo de Gestores de Innovación, quienes colaboran en el desarrollo metodológico y en el avance de procesos internos como la comunicación entre especialistas, selección y contratación para el área de talento humano, el mejoramiento del proceso de requisiciones en el área de compras, entre otros; estas actividades nos permiten siempre estar abiertos al cambio, recordando que al practicar la innovación o compartir nuestras ideas tendremos las siguientes ventajas:

- Visualización de la idea y desarrollo de su potencial con la ayuda de otros.
- Mejoramiento de la idea.
- Colaboración en la aceleración de su desarrollo.
- Aprovechamiento del tiempo.

Se debe tener presente que innovar es una actividad de riesgo, cuyo principal riesgo es no practicarla.